

AAE 2451

PIMPÓN
POR PATRICIA SCHÜLLER

Mario Orellana, arqueólogo y decano de la Universidad de Chile:
"Mi vida es mucho más normal que la de Indiana Jones"

Recuerda que durante el movimiento universitario de 1968 participó en la toma de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Chile. "Pero eran otros tiempos y luchábamos por otras cosas. Era un mundo diferente, en el cual básicamente se discutía". Un panorama distinto al de ahora, dice, "donde no hay instancias de debate. El actual conflicto universitario, y en especial el de la U., pasa por dialogar".

Licenciado en Filosofía, con mención en Historia es Mario Orellana, decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile. Investigador en Arqueología, recibió hace tres años, por sus aportes en esta área, el Premio Nacional de Historia.

-La solución a los problemas que afectan a la U., ¿pasan por la salida del rector Lavados?

-Por ningún motivo. Lo que se está discutiendo es un cambio de estatuto.

-¿Cree que el PC está detrás de este movimiento estudiantil?

-Sería absurdo negar que hay intereses políticos detrás. Pero de que hoy problemas reales en la Universidad de Chile, los hay.

-Ya van dos semanas sin clases en la U., ¿se suspenderá el semestre?

-Posiblemente se suspendan las vacaciones de invierno. Pero todo esto se tendrá que estudiar en el Consejo Universitario. Nadie quiere suspender los semestres, pero si no se puede pasar materia, éstos no se pueden aprobar.

-¿Está condenada a desaparecer la universidad?

-Jamás! ¿Cómo va a estar condenada la mejor universi-



dad del país y de América? Es irresponsable decir que la universidad se viene abajo. Quizás a algún candidato a rector le interesa mostrar que hay un mundo de caos.

-¿Cuándo se interesó por la arqueología?

-Me interesé, primero, por la historia. Y a partir de ella me planteé problemas de prehistoria.

-¿Y las nuevas generaciones están interesadas en su pasado?

-Muchísimo. En antropología y arqueología tenemos alrededor de 230 alumnos.

-Sus alumnos, ¿todavía lo llaman Indiana Jones?

-Ese chiste apareció escrito en una pared. Mi vida es mucho más normal que la de Indiana Jones: no hay ningún tesoro oculto o una mujer hermosa a mi lado.

la Tercera 10-01-1997 P 3

"Mi vida es mucho más normal que la de Indiana Jones" [artículo] Patricia Schüller.

Libros y documentos

AUTORÍA

Orellana R., Mario. 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi vida es mucho más normal que la de Indiana Jones" [artículo] Patricia Schüller. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile